

Top-Resultate am Drei-Länder-Marathon

Am Sonntag, 10.Oktober fand der Lauf von Lindau über Bregenz nach St.Margrethen und zurück nach Bregenz zum 14. Mal statt.

Mit am Start waren auch 7 sehr erfolgreiche Milas.

Montag, 18. Oktober 2021 - von Therese Stieger

Aufgrund Ferienabwesenheit der Schreiberin erfolgt der Bericht etwas verspätet, jedoch mit sehr erwähnenswerten Leistungen unserer Milas.

Mathias Nüesch lief beim Marathon nach 2:22:55 ins Ziel. Sein ursprüngliches Ziel, die 2:30 anzugreifen, hatte er damit mehr als erreicht. Diese Zeit reichte für den hervorragenden 3.Rang in der Gesamtwertung. In seiner Alterskategorie M35 siegte er gar überlegen mit einer Viertelstunde Vorsprung. Auch sein Bruder Paul Nüesch und Walter Benz absolvierten die 42km lange Strecke bravourös und kamen fast zeitgleich ins Ziel, beide knapp unter 3:50. Es bot sich aber auch die Möglichkeit, den Halbmarathon zu absolvieren. Diese Gelegenheit nutzten 4 andere Milas. Einer davon war Fabian Benz. Auch ihm gelang ein sensationelles Rennen, er hatte gut eingeteilt und distanzierte alle seine Konkurrenten. Nach nur 1:12:11 überquerte er die Ziellinie. Auch Jessica Mitter, als einzige Mila Frau am Start und Andreas Weiler gelang je ein TopTen Platz in Ihren Alterskategorien. Jessica sicherte sich den 8. Rang in der Hauptklasse und Andreas wurde 4. bei den M50. Auch Toni Schlanser lief mit genau 1:45:00 eine tolles Rennen. Allen Milas ganz herzliche Gratulation zu Ihren Leistungen!!